

*Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,  
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*



Von Herzen danken wir

für die grosse und liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied von

## Elsi Wuhrmann-Niederer

erfahren durften. Es zeigt uns, wie sehr Elsi geschätzt wurde.

Unser Dank geht an das Personal des Wohnzentrums Frohmatt für die liebevolle Betreuung während der letzten Jahre und an das Seespital Horgen für die einfühlsame Begleitung in ihren letzten Stunden.

Pfarrer Daniel Brun danken wir herzlich für den sehr persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst sowie der Organistin Esther Lenherr für das berührende Orgelspiel mit Appenzellermusik.

Vielen Dank für die tröstenden Worte, die stillen Umarmungen, die vielen Karten und die grosszügigen Spenden an die Spitex Wädenswil und an andere gemeinnützige Institutionen.

In Dankbarkeit, die Trauerfamilie